

UAA inicia entrega de títulos de licenciatura, ingeniería y posgrado



BOLETÍN 176

- Son 1,552 los diplomas que acreditan la finalización exitosa de estudios superiores que se entregarán del 6 al 10 de julio del presente año.
- Tal proceso se lleva a cabo por medio de citas las cuales se otorga vía digital para que cada alumno asista al Departamento de Control Escolar a recibir sus documentos.

Atendiendo a las recomendaciones sanitarias provocadas por la pandemia por Covid-19, la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes dio inicio a la entrega de los 1,552 títulos de licenciatura, ingeniería y posgrado que acreditan el cumplimiento de los méritos académicos, sociales, profesionales y humanistas de los egresados de la institución, la cual se realizará en la semana que comprende del 6 al 10 de julio del presente año.

Tal proceso debió de ser adaptado, en esta ocasión, se lleva a cabo por medio de citas, con las cuales se otorga vía digital una fecha y horario específico para que cada alumno asista al Departamento de Control Escolar a recibir el diploma del grado correspondiente, a fin de evitar las aglomeraciones y cumplir con las medidas de distanciamiento social.

De igual forma, se ha definido un protocolo que contempla recomendaciones para asistir a la recepción del título, entre las cuales destacan el uso obligatorio de cubrebocas durante la estancia en Ciudad Universitaria, asistir acompañados a las instalaciones de la universidad por máxima una persona, la cual no podrá ingresar al edificio 1-A; respetar una distancia mínima de metro y medio entre cada individuo al realizar la fila en ventanillas, así como desalojar el recinto una vez haya recibido su documentación.

Asimismo, la universidad ha realizado adecuaciones a los espacios para brindar seguridad a los visitantes, entre las mismas, destacan la colocación de pantallas de acrílico a los lugares de trabajo del personal administrativo, la señalización de sana distancia, instalación de despachadores de gel antibacterial, sanitización permanente y la separación de espacios en la sala de espera. Añadido a esto, se colocó un stand fotográfico cuyas imágenes podrán ser descargadas en la página web de la institución, uaa.mx.

Cabe recordar que, tradicionalmente, la máxima casa de estudios de la entidad realiza un evento magno en el cual se reúne, en el Salón Universitario de Usos Múltiples (SUUM), a los estudiantes que han concluido su formación para recibir los documentos terminales de manos de las autoridades de la UAA.

De esta forma, la Autónoma de Aguascalientes celebra la incorporación de una nueva generación de profesionistas al campo laboral, artístico, académico e intelectual que han concluido de manera exitosa con su formación a nivel superior, logro que, a pesar de tener que optar por un modelo alternativo, pretende no pase desapercibido entre la comunidad universitaria y la sociedad de la entidad.